

回覧

新沢田町花を愛する会は、幟道沿い花壇と新沢田町公園のお花のお世話をしています。

幟道沿い花壇の花便り 12月下旬

平素より花を愛する会に対するご理解とご支援を賜りありがとうございます。

花を愛する会は、2026年は折り返しの6年目を迎えます。よろしくお願ひいたします。

名前と花	状態	名前と花	状態
パンジー 	12月7日に幟道沿い花壇に移植しました。見ごろで、4月くらまで楽しめます。	ビオラ 	12月7日に幟道沿い花壇と新沢田町公園に移植しました。パンジーより小ぶりです、見比べてみてください。見ごろで、4月くらまで楽しめます。
キンセンカ 	12月7日に幟道沿い花壇の南側を中心で初めて移植しました。大きくて鮮やかな花を4月くらまで楽しめます。	チューリップ 	12月7日に幟道沿い花壇に球根を追加移植しました。2月には花が咲きそうです。
水仙(すいせん) 	クリスマスのころ咲きました。1月には広範囲で咲きます。	秋桜(コスモス) 	秋撒き種を直撒きました。まだ元気に幟道沿い花壇と新沢田町公園で咲いています。
新ガザニア 	これまで黄色な花が咲くガザニアに統一していましたが、元気で強いガザニアを目指して、新種を種から育てました。	ひまわり 	秋撒き種を直播きました。あちこちで咲いていて、しばらく楽しめそうです。

新沢田町花を愛する会は、ホームページで情報発信をしています。「新沢田町花を愛する会」でパソコンやスマートフォンで検索することができます。

緑のビブスを着用して花壇のお世話をしている「花を愛する会」は、仲間である会員を随時募集しています。問合せ先 新沢田町花を愛する会 清水 090-1986-4384